

- 20251210 1830～1937 市長と保護者との意見交換会 《若山小学校》
- 保護者 10 名参加
- 傍聴者 1 名

・児童数の推移はあくまで住民票上。

⇒ はい。

・今の時点で、統合という話がでたのかと思うが、どのようなビジョンを持っているのか。

⇒ 明確な答えは持ち合わせていない。何が答えかを皆さんと見つけていきたい。

・小学校の数が多いと思っているが、1つにするのはよろしくないかなと思っている。数を減らすのは悪くはないビジョンかな。通学ルート、バス通学が利用できる形ができれば。

⇒ どういうルートで通学バスを走らせるか。徒歩通学はほとんどなくなるのかな。

・統合と言ったところでグラウンドもない。

・市営グランドを中心にして建設していくはどうかなと。

自分は1本化にしてもいいのかなと思っている。

・オンラインの学習やっているけど、授業であって、休み時間になるとなかなか広げることができない。

⇒ つながることはできても、確かに休み時間は繋がれない。

・保育園も今1つになって、仲良くなれた子と小学校に上がる時点でバラバラになってしまふ。

子どもにとっては、バラバラになるこの6年間がどうなのかなと思う。

⇒ 保育園については、一つには耐震化させていなかった。立て替えが必要な時に保育士不足もあって、せざるを得なかった。

- ・大谷と宝立は義務教育学校になっているが、緑丘にまとめることはできるのか。  
⇒ やりようによつては、できると思つてゐる。
- ・他の地区では校舎2校とかの案はでたのか。  
⇒ いろんな案があつた。新しい校舎を建ててほしゝとか。  
12学級数で建てられているのは、若山と飯田。  
飯田小の保護者にしても今飯田に小学校なくともいいという状況。
- ・統合した場合は、週に何度か地域クラブといふか、地域特有の活動をしていけばいいのかなと。  
それを踏まえて統合の話をしていけば。
- ・スクールバスにあわせた生活習慣になってくる。
- ・段階踏むようなプロセスならいいのかな。急に1つは保護者としては不安が残るのかな。  
PTAのアンケートはどちらでもないと回答した。集まれば集まつたで、いい面、悪い面両方あるなど。  
小学校の数が減るのはいいが、1つはどうなのかなと。選択肢があつた方がいいと思う。  
直や飯田の人は1つになつたら、自分たちの近くなんだろうなと思っていると思う。  
⇒ 緑丘校区は1つになるのはいいのかな。そうすると三崎、大谷、宝立はどうするか。
- ・時代の流れなのか、自分の校区以外のところへ行く人が増えたのかなと思う。  
子ども達の部活のことも考えていかないといけない。緑丘にしても部活動少なくなつてゐる。  
⇒ 緑丘に全中学生を集めても倍にはならない。部活動数もそんなに増えない。
- ・この児童生徒の減り方をみると、統合はしかたないが、早くしてくれと言う思いはなく、5~6年の話かなと思っている。

・これだけ子ども減ってきて、すごい少ない子どもの学校を維持するのは大変だと思う。それなら、株洲市としてひとまとめにして、そこに全力投球。株洲の子を育てるという意味で。

⇒ 教員の給与については県。学校と地域の関係からして、学校耐震化で予算は相当使った。

耐震化したこと、地震にもたえて、避難所としても運営できた。給食は共同調理場方式に変えたが・・・

学校1つ新しく建てるにしても、相当な予算が必要だが、やりくりしていく。

・本当は、正直な話、男一人の学級で不安もあった。

一つにまとめてデメリットもあるだろうし、低学年や保育園の保護者の不安もあるのかなと思う。

例えば、オンラインだけでなく、子ども達が移動して1日合同授業とか交流ができるいいなと思いました。

⇒ かつて柳田では集合学習が行われていた。